

Sitzung	Kulturausschuss - öffentlich - 20.06.2017
Beratungspunkt	<b>Kunst- und Musikschule Gebührenanpassung</b>
Anlagen	4
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

Erläuterungen:

Vom Gemeinderat ist über die Anpassung der Benutzungsgebühren für die Kunst- und Musikschule der Stadt zu entscheiden. Es wurde festgelegt, dass die Gebühren entsprechend der Erhöhung des Preisindex des statistischen Landesamtes Baden-Württemberg angepasst werden. Letztmals wurde die Anpassung (um 0,9%) am 12.05.2015, die zum Schuljahresbeginn 2015/16 in Kraft trat, vorgenommen. Für das Schuljahr 2016/17 wurde aufgrund der geringen Steigung des Preisindex keine Anpassung vorgenommen.

Grundlage für den von der Verwaltung gemachten Vorschlag (Anlage 1), die hier dem Kulturausschuss zur Diskussion vorgelegt wird, ist der Preisindex des statistischen Landesamtes Baden-Württemberg, welcher für den Zeitraum Dezember 2014 – Dezember 2016 eine kumulierte Preissteigerung von 0,8 % anzeigt.

Die neuen Gebühren sollen an der Kunst- und Musikschule mit Beginn des Schuljahres 2017/2018 in Kraft treten. Die Gebührenanpassung wird dem Gemeinderat in der Sitzung am 27.06.2017 als Satzungsänderung vorgelegt werden.

Beschlussvorschlag:

1. Die vorgeschlagene Anpassung der Benutzungsgebühren für die Kunst- und Musikschule wird dem Gemeinderat zur Annahme empfohlen.

Beratung: